

# Komitmen Kampung Tangguh Anti Narkoba, Ini Kata Pangulu Nagori Perdagangan II

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.UPDATES.CO.ID](http://SIMALUNGUN.UPDATES.CO.ID)

Mar 30, 2023 - 14:36



*Keterangan Photo : Istimewa*

SIMALUNGUN– Pernyataan sikap tegas warga Nagori Perdagangan II telah berkomitmen sejak Kapolda Sumut Irjen. Pol. Drs., R.Z Panca Putra., M.Si., memimpin Launching Kampung Tangguh Anti Narkoba.

Kegiatan itu, melalui zoom meeting terlaksana serentak yang menandakan

penolakan warga terhadap Narkoba se-Wilayah Provinsi Sumatera Utara, pada hari Selasa, 29 Juni 2021 sekira pukul 14.30 WIB.

Informasi sebelumnya di peroleh, atas tudingan miring beredar di kalangan masyarakat menyebutkan, wilayah Nagori Perdagangan II diduga menjadi lokasi jaringan transaksi dan penyalahgunaan Narkoba.



Selanjutnya, kalangan aktifis sosial masyarakat membantah dan mengangap informasi bernada miring tersebut sesat serta masyarakat setempat menilai hal itu mendiskreditkan wilayahnya.

Sementara, saat awak media ini berkunjung ke lokasi Yayasan Keris Sakti yang beralamat di Jalan Air Bersih, Nagori Perdagangan II, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Kamis (29/03/2023) sekira pukul 10.00 WIB.

Dalam perbincangan bersama Syahrizal, S.H., selaku Pimpinan Yayasan Keris Sakti, Pusat Rehabilitasi dan Perawatan Kecanduan Narkoba serta Alkohol menyampaikan, bahwa warga sepakat dan berkomitmen wilayahnya bebas serta bersih narkoba.



"Mengutip penyampaian Bapak Kapolres Simalungun pada saat acara Launching Kampung Tangguh Anti Narkoba telah berkomitmen bebas narkoba menuju Indonesia Bersih Narkoba (Bersinar) khususnya di Nagori kami ini," kata Syahrizal diawal penyampiannya.

Lebih lanjut, Pimpinan Yayasan Keris Sakti Perdagangan ini menjelaskan, Pemerintahan Nagori Perdagangan II bersama dengan seluruh elemen masyarakat hingga saat ini tetap konsisten.

"Masyarakat berkomitmen terhadap Fakta Integritas yang ditandatangani bersama dan wilayah kami sebagai daerah Pilot Project di Kabupaten Simalungun," jelas Syahrizal.

Kemudian, Syahrizal menegaskan, warga Nagori Perdagangan II mengapresiasi dan berterima kasih kepada Bapak Kapolda Sumatera Utara dan Bapak Kapolres Simalungun menjadikan wilayah ini percontohan.



"Masyarakat sangat mengapresiasi, atas terpilihnya nagori kami ini menjadi wilayah percontohan, khususnya di Wilkum Polsek Perdagangan," pungkas Syahrizal.

Terpisah, Pangulu Nagori Perdagangan II Andi Azwan Damanik secara tegas membantah, terkait informasi dugaan jaringan peredaran, transaksi dan penyalahgunaan Narkoba di wilayahnya.

"Semenjak wilayah Nagori Perdagangan II, diresmikan sebagai Kampung Tangguh Anti Narkoba dan juga Pilot Project di Kabupaten Simalungun, masyarakat telah sepakat menjadikan wilayah ini, bebas dan bersih dari pengaruh narkoba," ujar Pangulu Nagori Perdagangan II.



Kemudian, Ia menambahkan bahwa Pemerintah Nagori Perdagangan II bersama seluruh perangkatnya, sekaligus peran serta masyarakat secara mandiri, selalu aktif mengawasi setiap sudut lokasi yang dianggap rawan kejahatan.

"Masyarakat kami peduli terkait anti narkoba, untuk keselamatan generasi penerus kami di sini. Setiap pendatang masuk ke Wilayah Nagori ini akan segera didata dan mohon dukungan atas hal ini serta dapat dilakukan cek dan ricek soal info negatif itu," pungkas Andi Azwan Damanik.

Informasi sebelumnya, Kapolda Sumut Irjen. Pol. Drs., R.Z Panca Putra., M.Si., memimpin Launching Kampung Tangguh Anti Narkoba, secara serentak bersama unsur Forkopimda Sumut, sekaligus pers rilis pengungkapan serta pemberantasan peredaran narkoba melalui fasilitas Zoom Meeting, (29/06/2021) sekira pukul 14.30 Wib yang lalu.



Sementara di saat yang sama, kegiatan dihadiri Kapolres Simalungun AKBP Agus Waluyo., S.I.K., M.H., diwakili Kabag. Ops. Kopol Suryanto dan Kasat

Narkoba Polres Simalungun AKP Adi Haryono, S.H., bersama personel Polsek Perdagangan serta personel Sat Narkoba Polres Simalungun.

Pada saat itu, Launching Kampung Tangguh Anti Narkoba di Nagori Perdagangan II, Kecamatan Bandar dipimpin Bupati Simalungun diwakili Wakil Bupati H. Zonny Waldi., S.Sos., M.M., dan Kepala BNN Kabupaten Simalungun Kopol Suhana Sinaga., S.Kom., bersama Unsur Forkopimca Bandar, Kabupaten Simalungun.



Antara lain, Camat Bandar Amon Charles Sitorus S.STP, M.Si, Kapolsek Perdagangan AKP Josia, Danramil 06 Perdagangan Kapten IE. Tampubolon dan Kasatpol PP Simalungun Simson Tambunan S.STP, serta Kapuskesmas Perdagangan dr. Monalis O. Manihuruk.

Selain itu, acara itu juga dihadiri, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat, Anggota DPRD Simalungun Hendra Sukmana Sinaga S.Kom, Pimpinan Yayasan Keris Sakti Syarizal, S.H., Pangulu Nagori Perdagangan II Andi Azwan Damanik, Bhabinkamtibmas Nagori Perdagangan II BRIPKA Juara M Gultom serta warga sekitar.